

HomeMatic zählt über 1.000 autorisierte Partner im Fachhandwerk

Leer, 23. August 2017 – Mit über 1.000 autorisierten Partnern setzt eQ-3, der europäische Marktführer im Bereich Smart Home, konsequent auf die intensive Zusammenarbeit mit Fachinstallateuren und -händlern. Das einzigartige Kooperationsprogramm, bei dem Partner in spezifischen Trainings von eQ-3-Experten ausgebildet werden, wächst durch das steigende Interesse an Homematic IP und Homematic und dem Ausbau des Regionalvertriebs stark an. Für den Endverbraucher ist dadurch insbesondere die einfache Inbetriebnahme von Homematic garantiert. Homematic ist das Smart-Home-System von eQ-3, welches die umfassende Steuerung unterschiedlichster Funktionen mithilfe einfacher bis komplexer Szenarien im eigenen Zuhause ermöglicht.

Mittlerweile nutzen rund eine Million Haushalte das umfassende Produktportfolio von eQ-3. Die Kunden können dabei aus mehr als 200 Produkttypen wählen. Damit verfügt der europäische Marktführer für Whole-Home-Lösungen im Bereich Smart Home industrieweit über das breiteste Angebotsportfolio. Neben dem stationären Verkauf und dem Vertrieb über Online-Anbieter setzt eQ-3 bereits seit Anfang 2016 verstärkt auf die Zusammenarbeit mit Fachinstallateuren und konnte im Zuge dessen den 1.000 autorisierten Partner auszeichnen. Die Firma Elektro Koppen in Oberhausen setzt dabei bereits seit Jahren auf individuelle, energieeffiziente und intelligente Lösungen. „Das Thema Smart Home wird auch für unsere Kunden immer interessanter“, sagt Jochen Klasen, Geschäftsführer bei Elektro Koppen. „Als autorisierter Partner für Homematic können wir dafür nun auch das entsprechende Know-how anbieten. Dabei überzeugt uns das System vor allem aufgrund der flexiblen und gleichzeitig einfachen Handhabung und dass es durch die verwendete Funktechnologie einfach nachzurüsten ist.“

Im Rahmen des einzigartigen Kooperationsprogramms empfehlen geschulte Elektroinstallateure ihren Kunden eQ-3 Produkte und stellen die einfache Inbetriebnahme von Homematic für Endverbraucher sicher. Seit dem Start des Programms nahmen bereits zahlreiche Elektroinstallateure erfolgreich an einer Schulung für das Homematic-System teil – weitere Workshops sind geplant. Dahinter steckt ein verzahnter Vertriebsansatz: Neben dem Verkauf der Produkte wird zusätzlich das Fachhandwerk geschult. Im Zuge des Trainings erhalten die Teilnehmer wichtige Informationen zu den Produkten und der Bedienung und Programmierung von Homematic sowie ein Zertifikat, welches sie als offiziellen Homematic Installationspartner ausweist. Zusätzlich bekommen sie Zugang zu Marketingmaterial und werden bei der Umsetzung von Kundenprojekten beraten und unterstützt.

eQ-3 bietet mit Homematic und Homematic IP eine Technologie, die sich durch Zuverlässigkeit, einfache Installation, leichte Nachrüstbarkeit und ein breites Produktportfolio auszeichnet. Homematic ist ein innovatives und zukunftssicheres System, das bereits seit zehn Jahren auf dem Markt ist. Mit dem Kooperationsprogramm unterstützt eQ-3 nicht nur die Inbetriebnahme des Systems, sondern möchte das seit Jahren starke Wachstum weiter ausbauen; 2016 steigerte der Marktführer seinen Umsatz um mehr als 34 Prozent und wuchs damit mehr als dreimal so schnell wie der Smart-Home-Markt insgesamt.



Mit der Firma Elektro Koppen zeichnen eQ-3 und Sonepar den 1.000 autorisierten Partner aus.

v.l.n.r.: Sascha Hagin, Oliver Hoffmann (beide Sonepar), Tobias Koppen (Elektro-Koppen), Ramazan Özel (eQ-3), Jochen Klasen (Elektro-Koppen)

Über eQ-3:

eQ-3 zählt zu den Innovations- und Technologieführern für Home Control und Consumer Electronic. Die elektronischen Heizkörperthermostate aus Homematic IP und Eqiva wurden 2017 Testsieger bei der Stiftung Warentest. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Angebotsportfolio und hat mehr als 23 Millionen Funklösungen in mehr als einer Million Haushalte vermarktet. Damit ist eQ-3 zum dritten Mal in Folge der europäische Marktführer für Smart Home in Bezug auf die installierte Basis von Whole-Home-Lösungen und im Bereich elektronischer Heizkörperthermostate. Homematic ist die führende Smart-Home-Plattform mit mehr als 80 Geräten und offenen Kommunikationsschnittstellen. Homematic IP, als nächste Generation von Homematic, basiert als offene Plattform auf dem Internetstandard IPv6 und ist vollständig kompatibel zu den Geräten der Homematic Familie. Design und Produktentwicklung erfolgen mit mehr als 90 Entwicklern in der Zentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Südchina. Die ELV/eQ-3-Gruppe ist seit Gründung in Familienbesitz. 2007 wurde die eQ-3 Gruppe aus der seit 1978 bestehenden ELV Elektronik AG ausgegründet. Weitere Informationen: www.eQ-3.de, www.HomeMatic.com, www.homematic-ip.com.

Pressekontakt:

Jana Sonnenberg
eQ-3 AG
Pressereferentin
+49 (491) 6008 - 625
Jana.Sonnenberg@eQ-3.de
Maiburger Straße 29
D-26789 Leer

PR-Agentur:

Benjamin Kolthoff
P.U.N.K.T. Gesellschaft für Public
Relations mbH
+49 (40) 85 37 60 - 29
bkolthoff@punkt-pr.de
Völckersstraße 44
D-22765 Hamburg